

Die richtige Pflanze, von Deinem Pferd individuell ausgewählt, kann Wunder wirken und Dein Pferd kann sich selber direkt da unterstützen, wo es dies gerade braucht.

Selbtheilungskräfte aktivieren?

Geht das wirklich?

Autorin: Nicole Anhalt, Kikolily

Eben hast Du wieder Unsummen für Futterzusätze ausgegeben und trotzdem geht es Deinem Pferd nicht besser. Auch die ultimativen Tipps Deiner Kolleginnen helfen Deinem Pferd nicht wirklich. Bis vor wenigen Jahren ist es mir genauso ergangen. Viele Futterzusätze und Therapien hab ich ausprobiert. Mein Geldbeutel wurde immer leerer. Und mein Bauchgefühl hat mir gesagt, dass das alles nicht das Richtige war. Bis ich auf die Selbstmedikation gestossen bin - da war klar: das ist die richtige Lösung nicht nur für meine Pferde, sondern für alle Pferde. Aber Selbstmedikation, was heisst das eigentlich? Der Instinkt, Pflanzen als «Medizin» zu erkennen, ist jedem Pferd ab der Geburt gegeben. Sie wissen, welche Pflanze und wieviel davon sie für welches Zipperlein gerade brauchen. Hätten sie diesen Instinkt nicht, dann wären sie längst ausgestorben.

Da unsere Pferde heute oft nicht die Möglichkeit haben, sich Kräuter und Pflanzen zu suchen, können wir Menschen das übernehmen und ihnen Pflanzen in konzentrierter Form von Kräutern, Mineralerden und ätherischen Ölen anbieten. Du kannst so den beschränkten Lebensraum Deines Pferdes bereichern und ihm die Möglichkeit geben, sein Immunsystem zu stärken und seine Selbstheilungskräfte zu aktivieren. Die richtige Pflanze, von Deinem Pferd individuell ausgewählt, kann Wunder wirken und Dein Pferd kann sich selber direkt da unterstützen, wo es dies gerade braucht.

Und genau dort unterstütze ich Dein Pferd und Dich während einer Beratung zur Selbstmedikation. In nur zwei Stunden, zeige ich Dir, wie Du Dein Pferd selbst auswählen lässt, was ihm hilft. Stundenlanges googeln nach den Futterzusätzen und verwirrende Informationen lesen - das hat ein Ende. Du kannst gezielt für die von Deinem Pferd ausgewählten Kräuter shoppen gehen. Und Deinen Kolleginnen kannst Du entspannt sagen:

«Mein Pferd weiss es eben besser!»

